

BEWOG Erich-Weinert-Straße 21 14806 Bad Belzig

Telefon 033841 597-0
Telefax 033841 59797
E-Mail info@bewog-belzig.de
Internet www.bewog-belzig.de
Bearbeiter Reif
Durchwahl
E-Mail info@bewog-belzig.de
Ihr Zeichen
Unser Zeichen

WICHTIGE MIETERINFORMATION

Bad Belzig, 20.02.2024

Änderungen ab dem 01.03.2024 Sperrmüllentsorgung / Elektroschrottsorgung

Sehr geehrte Mieter/-innen,

die APM Abfallwirtschaft Potsdam-Mittelmark GmbH hat uns mitgeteilt, dass ab dem 01.03.2024 gem. Abfallentsorgungssatzung die Sperrmüll- und Elektroschrottsammlung ausschließlich nach vorheriger Anmeldung erfolgt.

Das heißt für Sie konkret:

Die Anmeldung nehmen Sie bitte selbst vor und informieren den Hauswart oder die Hausverwaltung. Dabei sind zwingend die Angabe des Steuerzeichens (bitte einmalig bei uns erfragen), Name des Mieters, Art und Menge der zu entsorgenden Gegenstände sowie die Stelle des Ablageplatzes erforderlich.

Die Anmeldung kann über folgende Wege vorgenommen werden:

1. Telefonisch über das Service-Center der APM unter der 033843-30678 tgl. von Montag bis Donnerstag in der Zeit von 07:00 Uhr bis 17:00 Uhr und am Freitag von 07:00 bis 14:00 Uhr.
2. per E-Mail an apm-service@apm-niemegk.de
3. per Fax unter 033843 30690
4. online über das Kontaktformular der APM unter www.apm-niemegk.de/kontakt/formular-an-den-Kundenaenderungsdienst-und-das-service-center/

Die Anfahrpunkte von Sperrmüll / E-Schrott sind in unseren Büroräumen per Aushang veröffentlicht, als auch auf unserer Internetseite.

Die Anmeldeformulare zur Entsorgung von Sperrmüll / E-Schrott sind in unseren Büroräumen erhältlich, oder auf unserer Internetseite.

Sollten Sie Fragen haben, so melden Sie sich bitte bei den Hausmeistern oder Ihrer Hausverwalterin. **Bitte stellen Sie keinen Sperrmüll / E-Schrott ohne vorherige Anmeldung an die dafür vorgesehenen Ablageorte. Jede Zuwiderhandlung wird ordnungsrechtlich verfolgt.**

Mit freundlichen Grüßen

Rulf

Geschäftsführerin

Dieses Schreiben wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Sprechzeiten:

Dienstag 9:30-11:30 Uhr
15:00-18:00 Uhr
Donnerstag 9:30-11:30 Uhr

Vorsitzender d. Aufsichtsrates:
Sven Schmidt

Geschäftsführer:
Beate Rulf

Handelsregister: HRB3251
Bankverbindung Aareal Bank Berlin
BIC: AARBDE5W100
IBAN: DE49 5501 0400 0856 2487 62

BEWOG Erich-Weinert-Straße 21 14806 Bad Belzig

Telefon 033841 597-0
Telefax 033841 59797
E-Mail info@bewog-belzig.de
Internet www.bewog-belzig.de
Bearbeiter Reif
Durchwahl
E-Mail info@bewog-belzig.de
Ihr Zeichen
Unser Zeichen

Important tenant information

Changes from 01.03.2024 Bulky waste disposal / electronic waste disposal

Dear tenants,

APM Abfallwirtschaft Potsdam-Mittelmark GmbH has informed us that from 01.03.2024, in accordance with the waste disposal statutes, the collection of bulky waste and electronic scrap will only take place after prior registration.

In concrete terms, this means for you:

Please register yourself and inform the janitor or the property management.

It is essential to state the tax reference number (please contact us once), the name of the tenant, the type and quantity of the items to be disposed of and the location of the storage area.

You can register via the following channels:

1. by telephone via the APM Service Center on 033843-30678 daily from Monday to Thursday from 7 a.m. to 5 p.m. and on Friday from 7 a.m. to 2 p.m.
2. by e-mail to apm-service@apm-niemegk.de
3. by fax on 033843 30690
4. online via the APM contact form at www.apm-niemegk.de/kontakt/formular-an-den-Kundenaenderungsdienst-und-das-service-center/

The collection points for bulky waste / e-waste are posted in our offices as well as on our website.

The registration forms for the disposal of bulky waste / e-waste are available in our offices or on our website.

If you have any questions, please contact the janitors or your property manager. Please do not place any bulky waste / e-waste at the designated disposal locations without prior notification. Any violation will be prosecuted.

Yours sincerely

Rulf
Managing Director

This letter has been typed and is valid without a signature

Sprechzeiten:

Dienstag 9:30-11:30 Uhr
15:00-18:00 Uhr
Donnerstag 9:30-11:30 Uhr

Vorsitzender d. Aufsichtsrates:
Sven Schmidt

Geschäftsführer:
Beate Rulf

Handelsregister: HRB3251
Bankverbindung Aareal Bank Berlin
BIC: AARBDE5W100
IBAN: DE49 5501 0400 0856 2487 62